

令和6年4月17日（水）対面式（6年生児童代表の言葉）

- 1年生の皆さん、ようこそ蔵前小学校へ！
- 蔵前小学校には、良いところがたくさんあります。
- 1つめは、きれいな音楽が聞けます。私たち6年生は蔵前小学校の伝統である金管バンドの練習をしています。運動会などで披露しますので楽しみにしてください。
- また、オーケストラがあり、7月にサマーコンサートがあるのでそれに向けて練習しています。ぜひ聞いてください。
- 2つめは、蔵前小学校の給食です。どれもおいしくてたくさん種類があります。特に私は、カレーライスが好きです。自分たちでよそってみんなで楽しく食べます。楽しく食べると好き嫌いもなくなって食べることができることもあります。私は1年生のころあまいものが苦手でしたが、みんなと一緒に食べていたら、食べられるようになりました。
- 3つめは、友達がたくさんいるところです。蔵前小学校の友達は明るく、優しい友達がたくさんいます。私が思う友達をたくさんつくるポイントは、好きなものが一緒に友達に話しかけることだと思います。1年生だけでなく、2年生から6年生の私たちもたくさん遊びましょう！わからないことがあったらなんでも聞いて

くださいね。

○これからも仲良く楽しく、学校生活を送ってください。

6年生代表児童（3名）